

Sam. 28 sept.	16h30	Action de grâce	Françoise Couture		Sun. Oct. 13	11 am	Dorothy Thomas	Adriano Ugolini
Sun. Sept. 29	11am	For parishioners	Your pastor		Sam. 19 oct.	16h30	Gilles Desaulniers	Claire Desaulniers
Sam. 5 oct.	16h30	Pour les paroissiens	Votre pasteur		Sun. Oct. 20	11 am	For parishioners	Your pastor
Sun. Oct. 6	11 am	Marc Daneault (4 th ann.)	Jessica Brown		Sam. 26 oct.	16h30	Robert Tranchemontagne	Lucie Bourgoïn
Sun. Oct. 6	11 am	For Eva Tavares' surgery	Jessica Brown		Sun. Oct. 27	11 am	For parishioners	Your pastor
Sam. 12 oct.	16h30	Action de grâce	Jocelyne Chaperon		Sun. Oct. 27	11 am	Pina Scalia (4 th ann.)	Gisella Scalia

Collectes du 21 octobre : 747 \$ Capitation à ce jour : 6 255 \$

Collecte des baptêmes d'octobre : 370.65 \$

Cumulatif de dons entrés sur Zeffy depuis janvier : 1 260 \$

Merci pour tant de générosité / Thank you for so much generosity !



Lampe du sanctuaire du 27 octobre : à l'intention de nos catéchètes / Réjeanne

Lampe du sanctuaire du 3 novembre : à l'intention de Madeleine Auger / Sylvie



Dans la nuit du 2 au 3 novembre, il faudra reculer notre heure et penser à changer nos piles dans nos détecteurs de fumée !



Since this is Fall we must remember that our watches and alarms, must fall back one hour before we turn in Saturday night, November 2 at 3 !

SPECTACLE au profit de la paroisse Bienheureuse Marie-Rose Durocher : **“D’hier à Aujourd’hui”**. Vendredi 6 décembre 2024 - dans l’église de l’Épiphanie – 131 rue Notre-Dame – Épiphanie. Débute à 19h45. **Billets** : Adulte : 25\$, Enfant : 15\$
Mme Claudette Malenfant : 438-832-2332

Rencontre de liturgie : Une Espérance à accueillir. La nouvelle année liturgique commencera le samedi 30 novembre au coucher du soleil. Pour bien nous y préparer, Mgr Louis nous convoque avec joie à ce rendez-vous de liturgie, samedi 9 novembre, de 9h à midi, au sous-sol de la cathédrale (salle Tétreault). Apportez ce qu’il faut pour prendre des notes (et votre tasse!).

L’année 2024 est marquée par le 120^e anniversaire de fondation de notre diocèse et de notre cathédrale. Dans le but d’honorer et de remercier tous ceux et celles qui par leurs actions et leur implication ont marqué l’histoire de notre Église diocésaine, une célébration eucharistique toute spéciale sera célébrée le dimanche 3 novembre, en la veille de la fête de saint Charles-Borromée. Mgr Louis Corriveau présidera cette messe en présence de ses deux prédécesseurs, Mgr Raymond Poisson et Mgr Gilles Lussier.

Rhapsodie des Fêtes - Grégory Charles Concert à l’église St-Henri

Ce spectacle classic et Populaire aura lieu le 22 novembre à 19h30. Gregory Charles sera accompagné de deux artistes et d’un chœur. Ce moment musical de melodies et chansons envoûtantes provenant des quatre coins du monde, est entièrement organisé par l’équipe de l’artiste. Il est possible de se procurer des billets vis un site internet. 1-877-545-3330.

The year 2024 is marked by the 120th anniversary of the founding of our diocese and our cathedral. In order to honor and thank all those who through their actions and involvement have marked the history of our diocesan Church, a very special Eucharistic celebration will be celebrated on Sunday, November 3, the eve of the feast of Saint Charles Borromeo. Bishop Louis Corriveau will preside over this mass in the presence of his two predecessors, Bishop Raymond Poisson and Bishop Gilles Lussier.

Many guests will join the celebration, including several former parish priests of the cathedral, priests, deacons, members of our religious communities, people who have worked in parishes and within diocesan services. The entire large diocesan community is invited to this Eucharistic gathering. A friendly wine will be served after the mass to prolong this significant meeting in our diocesan history.



Rhapsodie des Fêtes - Grégory Charles Concert at St-Henri Church

This classical and popular music concert will take place on November 22nd at 7h30 pm. Grégory Charles will be accompanied by two artists and a large choir. This musical moment of captivating melodies and songs from all over the world is entirely organized by the artist's team. As indicated in the advertisement, it is possible to purchase tickets via a website. 1-877-545-3330